
PAESANA | Una morte che ha lasciato sen-
za parole tutta Paesana. Daniele Terragno,
52 anni, è stato trovato privo di vita davanti
alla sua abitazione in borgata Bosco Lava-
gna. Era il primo mattino di venerdì scorso.
A fare la drammatica scoperta è stata la mo-
glie Patrizia, anch’essa un volto famigliare
in paese per la sua attività di impiegata al-
l’ufficio postale. Daniele aveva appena par-
cheggiato il suo fuoristrada e a quanto risul-
ta non è riuscito nemmeno a entrare in casa.
È stato probabilmente un infarto a provocarne la morte. La moglie
ha subito chiesto soccorso, ma non c’era più nulla da fare. 
Essendo giorno di mercato la notizia ha fatto subito il giro del
paese. I funerali si sono svolti sabato pomeriggio, con una folta
partecipazione di parenti, amici e conoscenti. Dopo il rito nella
parrocchia Santa Margherita il feretro ha proseguito per il tempio
di Bra dove è avvenuta la cremazione.
Daniele Terragno lascia i figli Stefano e Matteo e la sorella As-
sunta.
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PAESANA | Un nuovo no alla
centrale a biomasse è arrivato
giovedì 9 maggio dalla Confe-
renza dei servizi riunitasi per
decidere. Per il progetto pre-
sentato dalla F&R Green E-
nergy si tratta della seconda
Conferenza, e per la seconda
volta il parere riguardo l’im-
pianto che dovrebbe nascere ai
Belloni è negativo.
Questa volta sotto accusa non è
solo l’inquinamento prodotto
e la vicinanza con le scuole,
ma il fatto che la centrale sia
sperimentale, una delle prime
nel suo genere. Sono stati gli
stessi rappresentanti dell’a-
zienda ad affermare, nel corso
della seduta, di non avere para-
metri certi. Sul fronte opposto
l’Arpa e l’Asl, assente alla pri-
ma seduta, che hanno ribadito i
dubbi di un mese fa confer-
mando il parere di non compa-
tibilità.
Da quando la società riceverà i
verbali della seduta avrà cin-
que giorni a disposizione per
presentare nuova documenta-
zione. In tal caso si aprirà la
strada a un terzo giudizio delle
autorità competenti.
Rimane aperta invece la que-
stione della seconda centrale
in progetto a Paesana. Un im-
pianto di più ridotte dimensio-
ni che, nelle intenzioni dei pro-
motori, dovrebbe servire prin-
cipalmente per il teleriscalda-

mento. I recenti sviluppi del
caso F&R Green Energy e la
mobilitazione popolare contro
la centrale hanno però messo
in dubbio l’avanzamento del
nuovo progetto, che potrebbe
così saltare prima ancora di ve-
nire presentato.
Nelle scorse settimane tra i no-
mi dei promotori della nuova
centrale era spuntato quello di
Marco Margaria, il consigliere
di maggioranza che si è battuto
in consiglio per fare chiarezza
sull’impianto dei Belloni.
Margaria smentisce: «Assolu-

tamente falso. Non perchè sia
contrario alle centrali: sono a
favore, ma non a tutti i costi. Ci
devono essere dei vantaggi per
la comunità e vanno valutati
bene gli svantaggi. In Trenti-
no, che siamo abituati a consi-
derare l’eden della montagna,
ci sono impianti di produzione
di energia da biomassa e anche
inceneritori di rifiuti, secondo
la logica per cui la comunità
produce rifiuti e si occupa del
loro smaltimento».

REVELLO | Grande successo per la gita sociale a Parigi dei donatori di sangue del Gasm. La co-
mitiva ha visitato la città e i dintorni, scoprendo le bellezze di una capitale dall’eterno fascino.

DONATORI GASM A PARIGI

Mattia Bianco

PAESANA | Maggioranza
battuta in consiglio comunale:
è successo mercoledì 8 maggio
durante l’ultima seduta del-
l’assemblea. 
A far discutere è stata la con-
cessione di terreni gravati da u-
so civico a un privato per la
realizzazione di una centralina
idroelettrica. È un membro
della maggioranza a sollevare
le obiezioni: Marco Margaria,
ex presidente del consiglio co-
munale. Margaria è scettico
circa la concessione dei terre-
ni: «Situazione paradossale -
dice - da una parte ci lamentia-
mo per l’assenza di risorse e
per la riduzione dei trasferi-
menti dello Stato, dall’altra in-
vece invece regaliamo la con-
cessione per l’utilizzo di una
risorsa di tutti, senza valutare
altre opportunità di sfrutta-
mento. Perchè non realizzare
la centralina come Comune -
chiede in consiglio - oppure
farla realizzare al Bacino im-
brifero montano?». Lo suppor-
ta il capogruppo di minoranza,
Enrico Miolano: «Sono state
tentate tutte le alternative pri-
ma di dare in mano a un priva-
to un altro bene di tutti?».
«Un amministratre attento -
spiega ancora Margaria - do-
vrebbe cercare il modo di far
fronte alla mancanza di risor-
se. Il Bim proprio in questo
momento sta finanziando un

progetto simile completamen-
te pubblico. Credo sia legitti-
mo cercare di portare a casa il
più possibile». «Affermazioni
di principio», è la risposta a
Margaria del sindaco Mario

Anselmo, che lo accusa di aver
iniziato la campagna elettorale
per le elezioni a sindaco della
prossima primavera.
Ma le obiezioni al punto sono
condivise da altri consiglieri di
maggioranza, che al momento
di votare il rinvio della mozio-
ne si schierano con Margaria e
Miolano: punto rinviato per 7 a
8, con il consigliere di maggio-
ranza Adriano Bertorello e il
capogruppo Remo Ghigonetto
sul fronte opposto al primo cit-
tadino.

Bici da montagna al via

PAESANA | Inizia la stagione agonistica della società Bici da
Montagna alta Valle Po. La data ufficiale è sabato 18 maggio.
La presentazione delle nuove divise e la cerimonia di tessera-
mento avverranno alle 18 al Monviso Resort di Sanfront. Se-
guirà buffet. La società ha anticipato nei mesi scorsi il pro-
gramma delle manifestazioni del 2013. I primi appuntamenti
avranno luogo alla fine di maggio: sabato 25 la Baby Valpo-
longa dedicata ai ragazzi tra i 7 e i 12 anni, domenica 26 inve-
ce il trofeo Ucat campionato regionale categoria allievi su
strada. Non solo manifestazioni, ma anche attività didattiche:
continua infatti l’impegno della società per far conoscere ai
ragazzi il mondo della mountain bike. Mel mese di maggio gli
alunni delle terze, quarte e quinte della scuola primaria di
Paesana sono coinvolti in attività teoriche e pratiche sul cicli-
smo e la bicicletta.

Vive il premio di Ostana

OSTANA | Sembrava che quella dello scorso anno fosse sta-
ta l’ultima edizione, e invece non è così: l’avventura del con-
corso letterario. “La tua montagna, le tue emozioni” di Osta-
na non è conclusa. A guidarlo non c’è più Wilma Zanelli, i-
deatrice del concorso, ma Mattia Bianco. Per il quattordicesi-
mo anno consecutivo i poeti d’alta quota vengono chiamati a
raccolta per consegnare le loro opere sul tema della monta-
gna. Quattro le sezioni in gara: poesia, prosa, lingua d’Oc,
giovani fino a 20 anni e cucina. Le opere devono essere con-
segnate entro il 15 luglio, e da quel momento verranno valu-
tate da una giuria. I nomi dei vincitori saranno resi noti solo
durante la giornata di premiazione, che avverrà nel mese di
settembre.

Il Fitwalking di Castellar

CASTELLAR | La moda del fitwalking arriva anche a Ca-
stellar, dove domenica 26 maggio si svolgerà il primo
Fitwalking del Borgo. Il percorso è costituito da un anello di
sei chilometri tra le campagne e il piccolo borgo, dove saran-
no ancora esposti gli spaventapasseri reduci dalla festa appe-
na conclusa. I più temerari potranno scegliere di ripetere l’a-
nello due volte per percorrere dodici chilometri. Le iscrizioni
vengono raccolte dagli esercizi di Castellar, e a Saluzzo da Il
Podio, negozio di articoli sportivi, e dal bar Dell’Angolo. Il
costo è di cinque euro, pacco gara per i primi trecento iscritti.
I camminatori partiranno alle 9,15 dal campo sportivo. Al ter-
mine della manifestazione i camminatori potranno mangiare
pranzo nei locali convenzionati, il Sarvanot e l’Enocafè Bice-
rin di Castellar. Per info 0175.76121 (municipio) o
340.2650624 (Tiziana).

IN BREVE

PAESANA | LA MAGGIORANZA BATTUTA IN CONSIGLIO

La centralina dei privati
non piace all’opposizione

MBia

Piazza Mattio resta al palo

L’ALTRA POLEMICA 

PAESANA | Sono passati due mesi da
quando Marco Margaria aveva solleci-
tato l’intitolazione di una piazza all’ex
sindaco Giovan Battista Mattio. Era il
26 febbraio allorchè il consigliere di
maggioranza presentava al consiglio
comunale un documento e al sindaco
Mario Anselmo un ordine del giorno
specifico. Nel consiglio di mercoledì 8
maggio però il punto non è stato stato
discusso. «Sono molto dispiaciuto -
commenta Margaria - il sindaco Ansel-
mo aveva promesso che il consiglio ne
avrebbe discusso, non capisco chi vi si oppone e per quale moti-
vo». «Ripeto la promessa già fatta a febbraio - risponde il primo
cittadino - porterò il punto in consiglio entro la fine del mio man-
dato».

Marco Margaria

Mario
Anselmo

Enrico
Miolano

Contributo regionale
di 136mila euro
al “Sinistra Po”

FINANZIATI
I CONSORZI 
IRRIGUI

PAESANA | AVEVA 52 ANNI

Trovato morto
davanti a casa

Daniele Terragno

CRISSOLO | COSTO 258 MILA EURO

La sala polivalente
va all’appalto

ENVIE | Ci sono anche i manufatti dei bimbi di Envie tra gli spa-
ventapasseri a Castellar fino alla fine di maggio. I ciciu sono due,
realizzati dalla sezione A e B della scuola dell’infanzia.

I BIMBI ARTISTI

ENVIE e BARGE | Le prossi-
me stagioni irrigue erano a ri-
schio, due urgenze gravavano
sul territorio di Envie e di Barge
e necessitavano di una celere so-
luzione. Per questo l’assessora-
to provinciale e regionale all’A-
gricoltura hanno fatto squadra
per portare sul territorio un in-
tervento volto a garantire la re-
golare funzionalità del servizio
sul territorio. La Regione ha da
poco approvato l’erogazione di
un contributo  in conto capitale
di 136 mila euro a beneficio del
Consorzio irriguo di secondo
grado “Sinistra Po Valle Po”.
In particolare sarà interessata
l’area di Torriana di Barge, che
necessita di condotte di inter-
connessione utili per il riempi-
mento di vasche già esistenti (si-
tuate in zona montana) median-
te l’approvvigionamento del-
l’acqua derivata dal pozzo con-
sortile.
Un secondo intervento coinvol-
gerà il Consorzio irriguo “Mon-
te Bracco di Envie”, per la sosti-
tuzione della pompa di un serba-
toio: allo stato attuale le condi-
zioni standard per l’irrigazione
non sono garantite e il rischio
consiste nella compromissione
di circa 30 ettari di coltivazioni
frutticole pregiate. In un mo-
mento economicamente così
difficile, il contributo regionale
rappresenta una nota positiva
per l’ottimizzazione dell’impie-
go della risorsa acqua. 
Commenta l’assessore regiona-
le all’Agricoltura Claudio Sac-
chetto: «Un’area vocata all’a-
gricoltura deve essere messa
nella condizione di poter dispor-
re di un complesso di infrastrut-
ture irrigue moderne e affidabili.
Questo principio assume ulte-
riore importanza se vengono
presi in considerazione gli evi-
denti cambiamenti climatici che
hanno interessato anche il no-
stro territorio».
Il sindaco di Envie e assessore
provinciale all’Agricoltura e
Roberto Mellano considera il
contributo erogato un sostegno
indispensabile per il territorio:
«È il frutto di una collaborazio-
ne sinergica tra Regione, Pro-
vincia e attori operanti sul terri-
torio; il mio ringraziamento va,
oltre che a Sacchetto, al presi-
dente del Consorzio irriguo di 2°
grado cavalier Giovanni Fraire
(anche presidente del Consorzio
Monte Bracco di Envie) e al pre-
sidente della Comunione Utenti
Sant’Antonio Torriana di Barge
Francesco Crespo.

Sistemata la pista ciclabile
RIFREDDO

RIFREDDO | Nei giorni scorsi i volontari del corpo Anti incendi
boschivi sono intervenuti a Rifreddo per risistemare la pista ciclabi-
le tra via Vecchia valle e il monastero di santa Maria della Stella. U-
na giornata di lavoro per ripristinare il percorso e metterlo in sicurez-
za. I dieci volontari hanno consolidato la scarpata all’inizio del sen-
tiera, al confine con il Comune di Revello e rimesso a nuovo il ponte
sul Rio Freddo.

CRISSOLO | In dirittura d’arrivo la sala polivalente di Crissolo,
una delle questioni che negli scorsi anni hanno infiammato la po-
lemica amministrativa. C’è un progetto definitivo, redatto dallo
studio Sting di Saluzzo, e c’è un esecutore dei lavori: ad aggiudi-
carsi l’appalto è stata la Arienti srl di Diano d’Alba, che farà rispar-
miare al comune 46 mila euro sulla base d’asta. Il nuovo Polo cul-
turale e ricreativo sorgerà nel piazzale della seggiovia, e costerà
258 mila euro.

PROGETTI | AVANZA IL DISCORSO PER IL TELERISCALDAMENTO

Centrale a biomasse
altro no da Paesana


